



## 【学校だよりのタイトルについて】

校歌の題名「進みゆく」を今年度も引き続き学校だよりのタイトルとして使わせていただきます。こどもを中心には、教職員、保護者・地域の方が笑顔で楽しく過ごすことのできる学校をめざして、一步一步進みゆきたいと思います。

## 心をひとつに「やってみよう！」 ～学習発表会・地域の方に感謝する会～

11月13日の学習発表会には、延期しての開催にもかかわらず、地域の皆様、そして保護者の皆様に多数ご来場いただきました。温かいご声援をお寄せいただき、心より感謝申しあげます。

今年度の学習発表会は、こどもたちが日頃から大切にしている合言葉「やってみよう！」をテーマに、5・6年生が中心となって進行を考え、ストーリー仕立てで会を構成しました。

オープニングでは全校合唱が会場に響き渡り、続く各学級の発表では、日々の学習で身に付けたことを堂々と表現しました。「やってみよう！」と一步踏み出してきた歩みが、確かな形となって表れていました。そして、合奏曲で締めくくり、カーテンコールでは大きな拍手を頂きました。

後半は、地域の皆様や保護者の皆様へ感謝の気持ちを伝える時間として、25名の児童一人ひとりが感謝の言葉を発表し、その後、こどもたちが心を込めて作った手作りの工作を来場者へふるまいました。温かな交流が広がる、穏やかなひとときとなりました。

今回の学習発表会は、こどもたち一人ひとりが「やってみよう！」の気持ちをもち、仲間とともに力を発揮した素晴らしい会となりました。この日の成功は、日頃からこどもたちを支えてくださっている地域・保護者の皆様、そして準備に携わった教職員、そして何より一生懸命に取り組んだこどもたち全員の力が合わさって実現したものです。

今後も、こどもたちが安心して挑戦し、成長できる学校づくりに取り組んでまいります。引き続き温かいご支援をよろしくお願ひいたします。



【お詫び】  
日程を延期したことにより、残念ながら当初予定されていた皆様全員にご来場いただけなかったこと、改めてお詫び申しあげます。  
大変申し訳ありませんでした。





### 「地域の皆様より」～温かなご感想をたくさんいただき、ありがとうございました！～

- はじめに合唱の素晴らしさに圧倒されました。透き通るような声、まとまっている一体感、とても良かったです。「やってみよう」も合奏も自分のポジションをキチンとこなし、明るく生き生きとした発表にすごく感動しました。ありがとうございました。
- みんな元気があって良かったです。そして、少人数だけどまとまりのある発表会でした。テーマの「やってみよう」を目標に、各学年がそれぞれ特色のある発表でした。
- 孫たちの元気な発表会に招待していただき、ありがとうございました。よく練習されたようで感動いたしました。
- 大変に元気があって素晴らしいでした。1年生から6年生まで協力し合う姿に感心しました。

### 12月の主な行事予定

1日(月) 学校評価回答開始日 (~12日)	16日(火) 朝読み語り(児童) スーパーへるんさん講座(3・4年生)
2日(火) 市学力調査(5・6年生)※予備日:3~5日	
3日(水) ミニ図書まつり	17日(水) 書き初め練習会(3~6年生)
4日(木) 朝読み語り	18日(木) 朝読み語り、ジロー今村公演
8日(月) スクールカウンセラー来校日 移動図書館「だんだん号」来校	19日(金) 図書館の本返却日
9日(火) 個人面談・短縮時程 (~11日) 学園あいさつ運動 (~10日)	22日(月) 冬休みの本貸出 (~24日) 23日(火) 朝人権月間ふりかえりの会
12日(金) 卒業アルバム写真撮影(6年生)※予備日:19日	24日(水) 給食最終、地区児童会、集団下校 14:40 25日(木) 終業式、中学生母校訪問(PM:6年生参加)